



# L'ANGLE

---

## *Activité séance 5*

Crédits / photo et textes Fanny Léonor Crouzet (France Inter)

# EXERCICE : L'ANGLE

---

- Lisez ces deux articles :  
[-https://www.leparisien.fr/economie/confinement-apres-un-grand-flou-le-jeu-video-autorise-a-la-vente-23-03-2021-6WU3I2OCNNCPZPV6GZPQWH4SME.php](https://www.leparisien.fr/economie/confinement-apres-un-grand-flou-le-jeu-video-autorise-a-la-vente-23-03-2021-6WU3I2OCNNCPZPV6GZPQWH4SME.php)  
[-https://www.franceinter.fr/societe/une-partie-de-la-france-reconfinnee-sept-jours-sur-sept-le-couvre-feu-repousse-a-19h](https://www.franceinter.fr/societe/une-partie-de-la-france-reconfinnee-sept-jours-sur-sept-le-couvre-feu-repousse-a-19h)
- Regardez ce reportage vidéo : <https://www.france24.com/fr/vid%C3%A9o/20210322-covid-19-en-france-je-n-ai-pas-du-tout-l-impression-d-%C3%AAtre-confin%C3%A9>
- Pour chacun de ces éléments, quel angle a été adopté par le média ? Lequel vous intéresse le plus, et pourquoi ? Quel angle auriez-vous choisi si vous aviez été journaliste après les annonces du Premier ministre sur le troisième confinement ?

# RÉPONSES

---

## *Article web du Parisien*

A l'occasion de l'annonce du troisième confinement par le Premier ministre Jean Castex, **Le Parisien** a "anglé" son sujet « confinement » pour parler d'un secteur d'activité spécifique : celui des jeux vidéos. L'article a été publié le 23 mars, soit 6 jours après cette annonce.

Alors que les disquaires et les libraires étaient classés parmi les "commerces essentiels" (pouvant rester ouvert), les magasins de jeux vidéos ont protesté contre leur fermeture, alors même qu'en 2020, comme le précise la légende dans l'article : « *l'industrie vidéoludique a enregistré en France en 2020 un chiffre d'affaires en hausse de 11,3%, à 5,3 milliards d'euros, selon une étude du SELL* ».

## *Article web de France Inter*

La chaîne de radio France Inter a publié le soir des annonces de Jean Castex un article dont l'angle est : **quel est le contenu des annonces du Premier ministre ?**

Il s'agit d'un article très factuel qui vise à informer le public en détaillant point par point les mesures annoncées par le Premier ministre lors de sa conférence de presse.

## *Reportage télévisé de France 24*

Le 22 mars, soit 5 jours après les annonces, la chaîne de télévision France 24 s'est rendue dans les rues de la capitale pour rencontrer les Parisiens et illustrer l'angle suivant : **beaucoup de personnes n'ont pas l'impression d'être confinées, et profitent de l'extérieur et des commerces ouverts.**